

11月 大枝中学校通信

第34回体育祭

10月12日水曜日、第34回大枝中学校体育大会が開催されました。当初、予定されていた7日が雨天の為翌週の開催となりましたが12日も肌寒い1日となりました。

それでも、大枝中学校の生徒は2年ぶりの有観客、3年ぶりの応援アピール、学年団体種目復活開催に全力で取組みました。

開会式は、生徒会本部のTさんとOさんによる「生徒会旗掲揚」生徒会副会長Hさんの「開会のあいさつ」、体育委員長Kくんによる「選手宣誓」が行われました。堂々とした発表でとても立派でした。



準備体操は、大枝中版EX体操です。

全校生徒による集団演技も兼ねています。

みんなで意識して揃えられていて「カッコよかったです。」

チューチュートレインをしたあとの決めポーズは圧巻でした。

何回か練習をしてきましたが今日の出来が一番でした!!

3年ぶりに復活した「学年団体種目」では、1年生「玉入れ」・2年生「カウボーイ騎馬戦」・3年生「綱引き」を行いました。どの学年も見ていて力が入りました。とても盛り上りました。

「学級対抗リレー」では、各クラスから代表選手8名が走りました。

どの学年もとても迫力のあるレースとなりました。

とくに3年1・2組と3年3組との対決は見ごたえがありました。

そして、3年ぶりに復活した「応援アピール」。

青色団長Iくん・赤色団長Kくん・黄色団長Mくんをリーダーに



手拍子とダンスパフォーマンスを披露しました。少ない練習時間でしたが、どの色もまとまっていて良かったです。来年はエールなども入れられるともっと活気がでてくるでしょうね。

各色の学年代表の応援リーダーのみなさんも団長を助けながらよくやってくれました。ありがとう!!



縦割り競技では「いかだ渡し」・「UFO」・「大縄跳び」の3競技に1年から3年の各色の代表選手がタイムや記録を競います。こちらは、何回も練習を積んできた成果も発揮し大記録続出でした。どの色も作戦を立てながらよくまとまっていました。最終競技は「色別対抗リレー」でした。各クラス、各色の代表

選手による戦いです。1年生から2年生、2年生から3年生へとバトンが繋がれていきます。スピードランナーが勢揃いした対決は見ごたえのある白熱したレースとなりました。団席の生徒も総立ちで仲間の応援をしていました。フィナーレを飾る感動的なレースでした。

選手のみなさん本当にお疲れさまでした。

どの選手もすごくカッコよかったです!!



体育祭の結果

【総合優勝】	赤組
【縦割り優勝】	赤組
【1年生優勝】	5組
【2年生優勝】	5組
【3年生優勝】	1・6組

閉会式では生徒会長のNさんから「挨拶」があり体育大会が終了しました。

復活した競技もあり、みんなの頑張りや良さが発揮された素晴らしい大会となりました。

合唱コンクール～全学年・学級生徒が心をひとつに～

10月28日金曜日、大枝中学校体育館にて「合唱コンクール」が開催されました。

新型コロナウイルス感染症が下火になったとはいえないことから今年度も学校での開催となりました。しかしながら、今年度は3年ぶりに全学年ともに保護者の方に参観をしていただくことができました。文化委員長のSくんからの開式宣言により合唱コンクールがスタートしました。

1年生の部

とても緊張していたと思いますが、どのクラスも一生懸命歌うことができました。男子はこれから声がわりの時期を迎えてるのでこれからが楽しみです。女子のパートはしっかり音がとれていて安定していました。

金賞は1年5組 銀賞は1年1組・2組でした。



2年生の部



男子の成長が素晴らしかったです。一年間で声もでるようになり、すごく上達していました。女子はどのクラスも安定感があり、しっかりとした音程がとれていました。

一年間の成長を強く感じました。気持ちをこめて歌えていたのが印象的でした。

金賞は2年4組、銀賞は2年5組でした。

1組さんの発表

手話を交えながら歌を発表しました。前日の最終リハーサルでは6人揃ってできましたが、残念ながら今日の発表は3人となりました。それでも一生懸命練習してきた成果を出しきって発表してくれました。すごく良かったです。がんばりましたね。

練習時間が少ない中、手話をよく覚えましたね。やさしい歌い方と手話をマッチしていてあたたかい気持ちになりました。

敢闘賞をいただきました。



3年生の部



すべてのクラス共に素晴らしく、良かったと思いました。4つのパートがしっかりとハーモニーして迫力のある、そして美しい合唱となっていました。どのクラスの発表も気持ちの入り込んだ空気感が流れていて感動しました。

1年生の時の様子、2年生の時の様子を見てきたものとしては3年生の頑張りと成長ぶりに感動しかありませんでした。

本当に素晴らしい合唱に「ありがとう」です。

金賞は3年2組、銀賞は3年1組・6組でした。

全員が全力を尽くした素晴らしい「合唱コン」でした!!